



Nr. 43 / 5. Mai 2022

Kandidatinnen und Kandidaten für die Neuwahl des Medienrats der Medienanstalt Hamburg / Schleswig-Holstein gesucht

Am 31. Oktober 2022 endet die fünfjährige Amtszeit des Medienrats der Medienanstalt Hamburg / Schleswig-Holstein (MA HSH). Für den neu zu wählenden Medienrat sucht der Landtagspräsident jetzt nach geeigneten Bewerberinnen und Bewerbern.

Der Medienrat der MA HSH beschließt unter anderem über Maßnahmen zur Förderung der Medienkompetenz und entscheidet über Aufsichtsmaßnahmen und Ordnungswidrigkeiten.

Der Medienrat setzt sich aus ehrenamtlichen Mitgliedern zusammen, die in besonderer Weise über Kenntnisse und Befähigungen in medienrelevanten Gebieten verfügen. Gewählt werden die Mitglieder des Medienrates vom Schleswig-Holsteinische Landtag und der Hamburgischen Bürgerschaft.

Vorschlagsberechtigte sind aufgerufen, ihre Vorschläge bis spätestens 1. August 2022 beim Präsidenten des Schleswig-Holsteinischen Landtages einzureichen.

Hinsichtlich der Details und Voraussetzungen wird auf die Bekanntmachung des Landtagspräsidenten vom 25. März 2022 verwiesen. Sie ist im Amtsblatt vom 25. April 2022 veröffentlicht worden.